

Olbrück-Rundschau

(Nr. 21/2006 vom 24. Mai 2006)

32

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

Nr. 21/2006

MSC Kempenich aktuell

Birkenfelder Löwenrallye

Am 13. Mai konnte der AMC Birkenfeld die diesjährige Auflage der Löwen-Rallye bei bestem Rallyewetter durchführen. 95 Teams waren am Start der anspruchsvollen Wertungsprüfungen (WP). Vom MSC Kempenich waren Marc und Alexandra Färber, Klaus und Christine Göller sowie Frank Färber auf dem heißen Sitz von Rudi Hachenberg am Start. Marc und Alexandra Färber konnten in dem sehr stark besetzten Starterfeld den 3. Platz im Gesamtergebnis für sich verbuchen. Für Klaus und Christine Göller sah es anfänglich nach der Wiederholung ihres Sieges in der Gruppe G bei der Westerwald-Rallye aus. Bis zur WP 4 konnten sie ihre Gruppe anführen. Eine „Zwangspause“ neben der Strecke bedeutet für die Beiden das Aus. Der Ausflug auf den ungewohnten Platz des Beifahrers endete für Frank Färber auf dem 6. Platz der Gesamtwertung. Gewonnen wurde die Birkenfelder Löwen-Rallye souverän von dem Vater- und Sohn-Duo Willi und Kai Stumpf.

17. ADAC-AAC Jugend Kart Slalom

Am 14. Mai fand die 17. Auflage des ADAC-AAC Jugend Kart Slaloms in Bad Neuenahr statt. Der ausrichtende AAC Bad Neuenahr führte seine Veranstaltung in gewohnter Manier routiniert



Benedikt Bell (vorne) und Guido Michels im Kampf um Platz 1. Im Hintergrund Edwin Schlich.

Foto: privat

durch. Die Kart-Kids des MSC Kempenich waren in den Klassen K3 bis K5 unterwegs.

In der Klasse K3 belegte Janosch Gros den 8. Platz. Yannic Zimmermann wurde 22-ter. Alexander Jaschek beendete seine Läufe als 34. bei 37 Startern.

25 Starter hatten in der Klasse K4 genannt. Kevin Müller belegte den 13. und Thomas Baumeister den 24. Platz.

Das Senior Kart-Kid Jan Hantel belegte in der Klasse K5 bei 25 Startern den 12. Platz.

3. Lauf zur Kart Clubmeisterschaft

Am Mittwoch, 17. Mai, war es wieder soweit: Der 3. Lauf zur Kart Clubmeisterschaft stand auf dem Programm des MSC Kempenich. 15 Teilnehmer fanden sich zur Eröffnung der Freiluft-Saison auf der Kartbahn in Kerpen ein. Unter ihnen befand sich Thorsten Hermann, der Ende des letzten Jahrtausendes für die Kart-Clubmeisterschaften verantwortlich zeichnete. Wie immer ging's in der Reihenfolge des letzten Rennens zum Start.

Der Rennverlauf an sich war durch diverse Positionskämpfe, Überrundungen und gelegentliche Ausritte in die Botanik ge-

kennzeichnet. Benedikt Bell und Guido Michels fuhren um den Gesamtsieg. Mit ihnen sind noch zwei oder drei Fahrer in derselben Runde. Das Mittelfeld wurde von den vier bis fünf einmal Überrundeten gebildet und dann kam der Rest des Feldes. Gewonnen wurde das Rennen von Benedikt Bell. Die weiteren Podestplätze wurden von Guido Michels und Thorsten Herrmann belegt. Benedikt Bell übernimmt damit vor Guido Michels die alleinige Führung in der Meisterschaft und in der Floh-Klasse. Und hier die weiteren Ergebnisse. Die Klasse XL wurde von Hans-Gerd Mühlen vor Edwin Schlich und Otto Gros gewonnen. Er ist damit Dritter der Gesamtwertung. In dieser Reihenfolge führen sie auch die Wal-Klasse an. Die jungen Wilden erreichten in der Reihenfolge Kevin Müller, Jan Hantel und Janosch Gros das Ziel. Genau so ist auch ihre Platzierung in der Klasse Jugend. Hier noch eine Bitte an die Teilnehmer. Wer den Termin nicht wahrnehmen kann, melde sich „frühzeitig“ bei Guido Michels, Telefon 02641/203030, oder Heinz-Bernd Baumeister, Telefon 02655/961461, und die, die teilnehmen bringen die Karte mit.